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令和３年度令和３年度

地域おこし協力隊員地域おこし協力隊員

　　　　　　　　のの 活動報告活動報告

▲

コロナ禍、できることをできる範囲で。まちなか活性。

　昨年は、コロナ禍の緊急事態宣言の影響により思うように活動ができな

い中、イベント企画、参加、協力など、７カ月で７本の企画に携わらせて

いただきました。企画としましては、さの

まちなかチャンネル、イルミネーション、

まちなかテラス、まちなかキッチンカーイ

ベント、ＳＡＮＯ ｄｅ ＣＡＦＥなどです。これも多忙の中、協力して

いただきましたまちなかの店舗様、バックアップしていただいた市役所

職員の方々、実績の無い中協力いただいたキッチンカーの方々、佐野日

大高校の生徒様および教員様、協力隊、まちづくり株式会社など、なに

よりこの企画に参加・ご視聴いただきました佐野の方々のおかげです。

ありがとうございます。佐野をもり上げていくには、佐野の方々のご協

力が不可欠です。よろしくお願いします。

▲

ワクワクを求めてできることから一歩ずつ

　２０２１年の４月に地域おこし協力隊として着任し、早くも１年が経と

うとしています。「人とつながる」「地域についてもっと知る」といったイ

ンプットに注力しつつ「できることから」

と臨んだ１年でしたが、振り返ってみると

多くの方に支えていただくことでなんとか

活動することができたと実感しています。

また、令和３年度はオンラインツアーを企画し、市外への情報発信を行

いました。地元とはいえ知らなかった佐野の一面を発見することもでき

たので、来年度以降は発見した魅力を生かした活動を考えていきたいで

す。なかなかイベントなどを思い切って楽しむことができる環境には戻

りませんが、多くの人にワクワクしてもらえるような地域貢献につなが

る企画を考えますので、ご協力よろしくお願いします！
▲

地域おこし協力隊とは？

　都市部などから地方に移り住んでもらい、地域の活性化や地域ブランドの強化などに取り組んでもらう

制度です。佐野市では、江田睦美さん（地域市街地活性化）、髙橋浩二さん（中心市街地活性化）、中島康

雄さん（中山間地域の活性化）、荻原広明さん（天明鋳物のＰＲ）、関根香織さん（ロケの誘致協力および

そのＰＲ）が赴任し、それぞれの分野で活躍されています。

▲江田睦美さん

▲髙橋浩二さん
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▲

動画で魅力発信＆農作業で地域資源の創出を目指します！

　昨年２月から中山間地域の活性化を目的とした地域おこし協力隊として着

任しました。現在は、中山間地域の魅力を市内外の皆さんに知っていただけ

るように現地に行って取材し、ＰＲ動画の制

作を行い、動画を配信することで地域の魅力

発信を行っています。また、地域団体と協力

して耕作放棄地を活用した「甘茶」の栽培、麦を栽培し収穫した麦の茎

を使用して環境にやさしいストローを作る「ふぞろい麦プロジェクト」

を行なっており、地域資源として活用できるよう取り組んでいます。今

後は、現在の活動を継続しながら、地域の観光や移住についても活動の

幅を広げていきたいと思います。活動内容やＰＲ動画はＦａｃ

ｅｂｏｏｋやＹｏｕＴｕｂｅに載せていますのでぜひご覧くだ

さい！ ＹｏｕＴｕｂｅはこちらから

▲

▲

制作の実体験と遥か古代からつながる歴史

　今年は伝統的な方法にのっとって天明鋳物の制作体験をさせてもらっ

ています。昨年、映像を撮影したときに大まかな流れを知ることは出来

たのですが、見るとやるとでは大違い。そ

もそもデザインを考えることからつまず

き、何度もアドバイスをもらいながら進め

ています。また佐野における鋳物のルーツ

を探るため、佐野周辺地域の歴史を調べてみると新たな発見がありまし

た。律
りつ

令
りょう

国家時代、一大交易路であった東山道の影響や、遥か古代に

現三
み

毳
かも

山
やま

の麓に存在した幻の湖「鞴
ふいご

湖
こ

」の存在など、なぜ佐野の地域で

製鉄文化が発達したのかを理解できる足跡の数々は、遥か昔から現在の

天明鋳物まで、文化が脈々と受け継がれてきた歴史を感じさせます。調

べた内容については、現在レポートとしてまとめているところです。
▲

テレビや映画のロケにて佐野を発信

　昨年９月後半に観光立市推進課フィルムコミッション事業の地域お

こし協力隊員に着任しました。初めに取り組んだのは市長からいただ

いたミッションで、市役所テラスを有

効活用する案を企画するというお話で

した。映像制作の撮影に利用、職員・

市民の方の休憩場所に利用といった案

を出し、採用していただけました。さ

まざまな方に手を加えていただき、心地良いテラス空間となり、貴重な

経験を積めました。フィルムコミッションは、テレビ・映画など撮影を

誘致・支援する仕事ですが、何件か撮影が行われ、佐野のロケ地を作品

として、さまざまな方の目に触れることができたと思います。これから

もロケを多数誘致し、佐野の魅力を発信していきたいと思います。

▲中島康雄さん

▲荻原広明さん

▲関根香織さん




